

まちづくり特別委員会

送付 19 - 5

神田駅周辺東北縦貫線重層架計画

受付年月日 平成 19 年 6 月 19 日

陳 情 者 千代田区鍛冶町 2 - 8 - 1

平野 好邦

陳 情 書

(陳情の趣旨)

私は神田駅東連合町会青年部の代表を務めさせて頂いている者です。

神田駅周辺のJR重層架計画に関して陳情致します。

JRの計画では、現状の新幹線の更に上に線路を設け新線をのっける工事ですが、余りにも住民に対して環境・安心・景観などの配慮がありません。

只「安く・早くのっけてしまう」というだけの設計です。

永年にわたる千代田区の「安心・安全・環境美化の街づくり」のテーマと全く逆の事業計画です。

誰が見ても「不安で心配で危険な障害物」です。

千代田区の街づくりのテーマから考えて、この計画の地下化を提案いたします。

私達は新線乗り入れに反対しているのではありません。

1つの設計だけで無理矢理押し通すJRの姿勢に憤りを感じます。例えば「地下を通せば」と質問すると「高くて時間がかかる」の一点張りです。この様な街づくりに重大な影響を及ぼす計画には様々な面からのプラン作りが必要だと思っております。

千代田区としてもせっかく天下祭、活性化事業、由来板の設置など江戸の文化・歴史・伝統に多くの予算を使ってきましたが、神田のど真ん中に「異物」ができる事により全く無駄になってしまいます。

何卒議長を始め区議の皆々様、もう一度議会でこの計画の安心・安全・環境・景観に対する問題が無いのか、千代田区としての基準を満たしているのか、また住民に配慮をしているのかを問うてご返答をお願い致します。宜しくお願ひ致します。

以 上

平成19年6月19日

千代田区議会議長 殿